

令和2年8月11日に発生した新型コロナウイルス感染症患者（251例目）に係る
積極的疫学調査の状況について【第3報】

令和2年8月15日

本県において、8月11日に確認された、新型コロナウイルス感染症患者（251例目）の積極的疫学調査について、現在までに判明した結果を以下のとおりお知らせします。

※本日発表の情報部分は、下線のとおり

※ 241例目の感染判明を受けて、濃厚接触者として検査を実施したもの。

【重要なお知らせ】

県民等の皆様におかれましては、次の日にちに「スナックサチ」（真岡市田町1048）を利用し、体調不良などの症状が出た方については、県東健康福祉センター（0285-82-6997）または最寄りの保健所に御相談ください。

8月7日（金）、8月8日（土）

【患者の概要（251例目：241例目が利用した飲食店の店員）】

1 年代：70代

2 性別：女性

3 居住地：真岡市

4 症状、経過

8月8日 利用客（241例目）の陽性が判明。濃厚接触者として県東健康福祉センターが真岡市地域外来・検査センターの受診を調整。

8月10日 真岡市地域外来・検査センターを受診し、検体採取。

8月11日 PCR検査の結果、陽性であることが判明。現在の症状はなし。

8月12日 県内の医療機関に入院。

5 行動

真岡市内の飲食店「スナックサチ」に勤務。

8月6日 出勤。241例目が来店し、短時間の会話あり。

8月7日・8日 出勤。

8月9日・10日 真岡市地域外来・検査センターの受診以外は、自宅にて過ごす。

6 濃厚接触者等について

対象者	娘（別居）	娘の夫（別居）	孫2名（別居）	同僚4名
検査実施日	8/13	8/13	8/13	8/13
検査結果	陰性	陰性	陰性	陰性

対象者	利用客8名		
検査実施日	8/13	8/14	8/15
検査結果	陰性（2名）	陰性（5名）	陰性

※その他の濃厚接触者については、現在調査中。

7 今後の対応

- ・今後、新たに濃厚接触が確認された方に対しては、状況に応じて PCR 検査の実施と健康観察及び外出自粛を要請します。

◆報道関係の皆様へ

本情報提供は、感染症予防啓発のために行っているものです。

報道機関各位におかれましては、患者等の個人に係る情報について、プライバシー保護等の観点から、提供資料の範囲内での報道に格段の御配慮をお願いします。